

手をたずさえて

“富中PRIDE”～自信と誇り～

- 自ら学ぶ生徒
- 正しく行動する生徒
- 健康でたくましい生徒



平成30年10月26日(金)発行
【発行責任者】郡山市立富田中学校長 熊坂 洋

全校が一体となって、見事に“特別な1日”をつくりあげることができました！ 百花繚乱 ～育てよう！心の芽～ “榎祭”開催 10/20(土)

10月20日(土)には生徒会活動の最大のイベントである『榎祭』が開催されました。開祭セレモニーではビッグアートが披露され、今年度のテーマ『百花繚乱～育てよう！力の芽』の発案者である3年の白石七瀬さんとビッグアートの原案者の3年の関彩音さんがその思いを発表しました。テーマはまさに今の富中にぴったりマッチしたもので、ビッグアートもそのテーマを見事に表現したものでした。また、生徒会役員による寸劇と映像では、先生方の熱演も加わり盛り上がりを見せました。そして、吉田浩太郎実行委員長の開祭宣言により、平成30年度の榎祭の幕が上がりました。恒例のくす玉割りもオープニングに花を添えました。

表舞台に立つ人、裏方の人、見守る人、盛り上げる人など、それぞれがそれぞれの立場で「持ち味」を存分に発揮してくれた榎祭でした。「やればできる!」「一人一人の力は小さいけれど、それらが合わされば大きな力となる!」この榎祭という“特別な1日”を通して、達成感や一体感を味わうことができました。それらの「自信」を「誇り」とし、次なるステージへ進んでほしいと思います。



くす玉割り



ビッグアート披露

様々なステージ発表、盛り上がりました!

■ 1年総合学習は、郷土を学ぶ体験学習で今回から見学場所に加わった日大工学部研究室見学の様子を中心に発表がありました。■ 2年総合学習は、夏休みに実施した職場体験学習についての発表でした。ドローンの登場には驚きました。■ 3年総合学習では、3年間取り組んできた生き方を追究した総合学習の足跡を振り返りました。各学年とも分かりやすいプレゼンテーションでした。■ 美術部の生徒達が榎祭テーマを表現した2枚の壁画作品を披露しました。

美術部作品発表



テーマの意味をとらえた素敵な作品でした。■ 合唱部は、「さびしいかしの木」をしみりと歌い上げた後、アラジンの「ホール・ニュー・ワールド」を寸劇をまじえながら歌い、楽しいステージを披露してくれました。合唱部の生徒達は、本当に歌の好きな集団であるということを再認識することができました。



3年総合発表



合唱部演奏

11体の“なまはげ”登場！ えのき・けやき学級も活躍

今年度もえのき・けやき学級の生徒達が活躍しました。学習発表では、「ふるさと」と「星に願い」の2曲のハンドベル演奏を披露してくれました。美しいハンドベルの音色がとても印象に残りました。さらに展示物では、「NAMAHAJE・NEW・WAVE」と題し、なんと11体の個性豊かな“なまはげ”達が登場しました。この日のためにこつこつと制作を進めていた生徒達に大きな拍手をおくりたいと思います。お見事です！

さらに生徒達は、所属する部活動の発表や合唱コンクールにおける各学級の合唱に加わるなど、それぞれの持ち場で自分の持っている力を発揮してくれました。



ハンドベル演奏



勢揃いしたなまはげ達

文化部が目頃の活動の成果発表！！

■科学部はガラスの「オランダの涙」や炎色実験をプレゼンし、科学の不思議の一端を見せてくれました。プレゼン制作には1年生も大活躍でした。実験レポートの展示も勉強になりました。■情報処理部は自作のゲームソフトを披露し、何人かの生徒が実演して見せました。高度な技術が必要なソフト制作にチャレンジしている情報処理部、リスペクト！■家庭科部は、作品制作や調理実習の様子を分かりやすく発表してくれました。展示された作品も力作揃いで感心しました。■毎年盛り上がりを見せる吹奏楽部の演奏。今年も大盛況でした。ソロ演奏あり、ダンスあり、アンコールありで、手拍子や拍手が鳴り止むことなく続きました。



科学部発表



家庭科部発表

榎祭の発表の場は、美術部、科学部、情報処理部、家庭科部、そして合唱部や吹奏楽部の文化部の生徒達の地道にこつこつと努力を重ね、活動を積み重ねてきたことの『証』であると言えます。運動部だけではなく『富中PRIDE』を垣間見ることができました。



吹奏楽部演奏

運動部だけではなく『富中PRIDE』を垣間見ることができました。

有志発表！

■今回の有志発表は3組の登場でした。

1年飯塚美妃さんと石井天舞さんのエネルギッシュなダンス、3年大和田航洋君の懐かしい曲のギター弾き語り、3年佐久間美瑠さんと目黒夏萌さんの心に沁みわたる歌が披露されました。

保護者の皆様へ

多くの保護者の皆様、ご家庭の皆様に来校していただきましたことに深く感謝申し上げます。特別なこの日のために頑張ってきた生徒達の姿や作品はいかがだったでしょうか。ステージ上で光り輝く姿はもちろん、盛り上げ役となって声援や拍手をおくり続けていた生徒達、裏方となってそれらを支えた生徒達も数多くいたということも忘れないでいただきたいと思います。

進行に間があいたりした場面もありましたが、それも手作りの文化祭ならではのことで、また、全校生が参加した合唱コンクールでは、本当にレベルの高い合唱をしてくれました。そして、様々な場面で力を発揮してくれた3年生の生徒達にも感謝します。この姿を見た1・2年生の来年度以降の榎祭にも大いに期待が持てると思います。



有志発表進行



ギター弾き語り



歌